

[ANON]

Carrousel de L'Ecole de Cavalerie 1908

Reference: 4100

Saumur E. Roland 1908 Un programme attrayant pour le Carrousel de 1908. Les couvertures avant et arrière présentent des dessins de Grasser. Le programme à l'intérieur indique le nom, le grade, etc. de chaque officier de cavalerie participant, et ce qu'ils font pendant le Carrousel. 4 pages. 320 x 250 mm (12œ x 9 1/2 pouces). Les couvertures sont un peu assombries et marquées. Petit trou d'épingle sur un bord. Fente réparée sur les 3-4 cm inférieurs du dos. L'intérieur est propre mais légèrement assombri. Une belle pièce d'histoire militaire / équine éphémère. L'école de cavalerie de Saumur a été créée en 1763 pour former les cavaliers à l'armée. La légende veut que l'évêque de Saumur ait fait déménager l'école à Saumur pour faire souffrir la ville protestante (après que les officiers aient été trop amicaux avec les dames locales). Le carrousel régulier est l'un des points forts de l'équitation française. L'école existe toujours aujourd'hui, formant les officiers des régiments de chars et soutenant le Cadre Noir, l'élite des cavaliers français.

Comment: First Edition. An attractive programme for the 1908 Carrousel. The front and rear covers show designs by Grasser, The programme inside, show the name, rank etc of each cavalry officer taking part, and what they are doing during the Carrousel. 4 pages. 320 by 250mm (12œ by 9 1/2 inches). The covers are a little darkened and marked. small pinhole to one edge. Repaired split to the bottom 3-4 cm of the spine. Internally clean but slightly darkened. A nice piece of ephemeral military / equine history. The Cavalry school at Saumur was established in 1763 to train riders in the military. Legend has it that the Bishop of made the school move to Saumur to bring pain to the Protestant town (after the officers had been too friendly with the local ladies). The regular Caroussel is one of the highlights of French Horse riding. The school still exists today, training officers of the tank regiments, and supporting the nearby Cadre Noir, France's elite horse riders. .

Year 1908

Price: €40.00

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4100>